



Ils se sont dit oui

Page 4



À l'image des mascottes Pottoka et Geronimo bras dessus bras dessous, l'Aviron bayonnais rugby pro et le Biarritz olympique Pays Basque semblent décidés à s'unir pour créer "une entité du rugby basque" pour le rugby professionnel.

Gaizka IROZ

HISTOIRE

Les guerres napoléoniennes passées au crible par l'association Lapurdi 1609

Page 3

CIMADE

La Cimade dénonce la "politique du chiffre" du gouvernement Hollande

Page 6

MUNICIPALES 2014

Peyuco Duhart se lance dans la campagne pour la mairie de St-Jean-de-Luz sans MAM

Page 4

CULTURE

Xora, le premier long-métrage en souletin, au rendez-vous de Durango

Page 11

RUGBY

Paul Couet-Lannes, un rugbyman pro attaché à ses valeurs gasconnes

Page 9